

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados

Resuelve

Expresar beneplácito por el triunfo invicto obtenido por la Selección Nacional de fútbol para ciegos, Los Murciélagos, en el Grand Prix de Japón, preparatorio para los Juegos Paralímpicos, disputado en Tokio entre el 3 y el 5 de junio.

FUNDAMENTOS

Desde hace poco más de una década, Argentina se ha convertido en potencia mundial del fútbol para ciegos. La Selección Nacional, los Murciélagos, protagoniza las instancias decisivas de los principales certámenes internacionales de la disciplina y se ha impuesto en muchos de ellos.

En ese marco y preparándose para competir en los Juegos Paralímpicos de Tokio, tomaron parte de la tercera edición del Grand Prix que se desarrolló en Japón entre el 30 de mayo y el 5 de junio.

En una gran actuación obtuvieron el campeonato en forma invicta, derrotando a los locales en la final; luego de haber vencido sucesivamente a España, Tailandia y Francia y haber igualado con el propio Japón en la ronda clasificatoria.

Los Murciélagos repitieron el logro que habían alcanzado en las dos ediciones anteriores en 2018 y 2019 para completar un más que merecido tricampeonato.

Estos resultados abren muy buenas perspectivas para los venideros Juegos Paralímpicos, dado que en ellos intervendrán los mismos países que jugaron en el Prix japonés, además de Brasil, China y Marruecos.

El plantel está integrado por los arqueros Germán Muleck y Guido Consoni; los futbolistas ciegos Ángel Deldo (capitán), Froilán Padilla, Federico Accardi, Maximiliano Espinillo, Ignacio Oviedo, Jesús Merlos, Marcelo Panizza y Brian Pereyra; los entrenadores Martín Demonte, Claudio Falco y Germán Márquez; el asistente técnico Agustín Rojas y el kinesiólogo Juan Manuel Crespo.

Estos nombres constituyen parte de la élite de alto rendimiento, pero representan a cientos que se dedican a la especialidad. Todos son un verdadero ejemplo de superación personal ante la adversidad y de dedicación técnico-profesional en lo deportivo.

En virtud de lo expuesto solicito a mis pares que me acompañen en esta iniciativa.

Graciela Navarro
Diputada Nacional
Frente de Todos